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ASAHAN, Indonesiasatu.co.id - Kwartir Cabang (Kwarcab) Gerakan Pramuka
Asahan menggelar Musyawarah Cabang (Muscab) Gerakan Pramuka Asahan
Tahun 2024 di Pendopo Rumah Dinas Bupati Asahan, pada Rabu, (18/12/2024).
Tampak hadir Staf Ahli Bupati Asahan, Ketua DPRD Kabupaten Asahan, OPD,
Camat se-Kabupaten Asahan, Wakil Ketua Orgakum Kwardasu, Ketua Kwartir
Cabang Pramuka Asahan beserta pengurus dan tamu undangan lainnya.



Ketua Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Asahan Agus Ramanda mengucapkan
terima kasih kepada seluruh kakak-kakak dan pengurus Kwartir Cabang Gerakan
Pramuka Asahan yang telah membantu saya dalam memimpin Kwartir Cabang
Gerakan Pramuka Asahan selama ini. Agus juga menyampaikan ucapan maaf,
apabila selama memimpin Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Asahan ada
keselahan.

"Mohon maaf apabila selama saya memimpin Kwartir Cabang Gerakan Pramuka
Asahan ada perbuatan dan ucapan yang salah saya lakukan. Siapapun yang
memimpin Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Asahan kedepannya dapat
menjadikannya lebih baik lagi kedepannya", harapnya.

Dikesempatan yang sama Wakil Ketua Orgakum Kwartir Daerah Gerakan
Pramuka Sumatera Utara OK Zulkarnain mewakil Ketua Kwartir Daerah Gerakan
Pramuka Sumatera Utara mengatakan, pelaksanaan musyawarah cabang
nantinya tetap mengacu kepada Anggaran Dasar dan Anggaran Rumah Tangga
Gerakan Pramuka, dimana selain memilih Ketua Kwartir Cabang, juga memilih
lembaga pemeriksa keuangan dan formatur guna membantu Ketua terpilih
menyusun kepengurusan masa bakti yang akan datang. Selain menghasilkan
kepengurusan yang handal dan berdedikasi tinggi serta mampu bekerja keras,
cerdas dan ikhlas.

"Kami harapkan musyawarah cabang ini juga dapat merumuskan program kerja
yang kreatif, inovatif dan produktif yaitu program yang mampu membentuk kaum
muda Kabupaten Asahan yang berkarakter, peduli terhadap sesama dan
lingkungan, serta memiliki keterampilan informatika dan teknologi sehingga
mampu bersaing pada era revolusi industri 4.0", ujarnya.

Kepada Kakak Ketua Kwartir Cabang yang nantinya terpilih dan diamanahkan
dalam kepengurusan yang baru dapat terus melanjutkan dan lebih
mengembangkan pendidikan kepramukaan. Sehingga Kwartir Pramuka Cabang
Asahan dapat berkiprah dan berperan aktif pada event daerah maupun event
nasional.

Dikesempatan yang sama Bupati Asahan pada pidatonya yang disampaikan oleh
Ketua DPRD Kabupaten Asahan H. Efi Irwansyah Pane, MKM mengatakan,
Gerakan Pramuka Asahan selama masa bakti 2019-2024 ini, sudah cukup baik
dalam melaksanakan kegiatan kepramukaan ditingkat cabang baik Tingkat
Siaga, Penggalang, Penegak/Pandega dan Pembina.

"Melalui Musyawarah Cabang mari kita lebih tingkatkan kembali kegiatan-
kegiatan kepramukaan di Kabupaten Asahan, dengan menyusun program-
program kerja untuk 5 (lima) tahun, kedepan berupa program kegiatan yang
menarik bagi peserta didik, serta meningkatkan pelatihan mutu kepramukaan
bagi pembina dan pelatih", ujarnya.

"Kami berpesan didalam pemilihan ketua serta pengurus—pengurus Kwartir
Cabang Asahan Masa Bakti 2024—2029, pilihlah orang -orang yang peduli serta
ikhlas untuk kemajuan organisasi kepramukaan, khususnya di Kwartir Cabang
Asahan, karena seperti kita ketahui bersama bahwa, tujuan utama dari gerakan
pramuka adalah menyelenggarakan pendidikan kaum muda, guna



menumbuhkan tunas bangsa yang berkarakter, agar menjadi generasi yang lebih
baik, bertanggung jawab, serta membangun dunia yang lebih baik khususnya di
dunia kepramukaan.

Dikesempatan ini juga saya meminta kepada Camat selaku Ketua Majelis
Pembimbing Ranting agar membenahi kepengurusan pramuka dan mengaktifkan
kembali kegiatan kepramukaan didaerahnya masing-masing, sebab bagi Kwartir
Ranting yang tidak memiliki kepengurusan (pada masa bakti 2019-2024 Kwartir
Cabang Asahan), hanya diberikan kesempatan untuk mengikuti kegiatan tingkat
cabang, sebagai peninjau sehingga berdampak kepada kelanjutan untuk
mengikuti kegiatan Tingkat Daerah maupun Tingkat Nasional.

Dalam kesempatan, ini juga saya meminta kepada pengurus Kwartir Cabang
Gerakan Pramuka Asahan, yang terpilih agar kedepannya bisa lebih memajukan
organisasi kepramukaan, terkhususnya di Kwartir Cabang Asahan sehingga
mampu meningkatkan daya saing dengan kwartir cabang lainnya, pada kegiatan
tingkat daerah, dan nasional. Selanjutnya saya ucapkan selamat bermusyawarah
Cabang Gerakan Pramuka Asahan.  Edward Banjarnahor


